

Presentación del proyecto y Valoración general

Modelo Canvas:



Creemos que la idea del proyecto sin duda es viable para el mercado y está basada en la identificación de una oportunidad, además de ser realmente útil para nuestra sociedad.

Nuestro trabajo de reciclaje, limpieza de calle y reducción de residuos, unido a la ayuda en forma de alimentos para personas con dificultades económicas es completamente viable en el mercado, como ya hemos comentado en diferentes apartados, con la colaboración y aceptación del ayuntamiento de Valladolid, es una bonita idea, renovadora, novedosa y moderna a la para que útil y tenemos bastante confianza en que pueda salir adelante.



Desde nuestro punto de vista, uno de los elementos clave de nuestro producto es su utilidad dentro de nuestra sociedad. Como tenía que haber sido, al principio del trabajo identificamos uno de los problemas que más nos llamó la atención, ese fue la gran cantidad de envases y basura veíamos en nuestras calles en el día a día, en colegios, portales, cerca del río, lugares por los que pasamos y prácticamente ya ni nos damos cuenta del daño que estamos haciendo al medioambiente.

Por otra parte, otro asunto que destacamos fue el número de personas sin techo, con complicaciones económicas, alimenticias, de salud, veíamos en la calle, y si nos parábamos a pensar, resultaban estar cerca de estos lugares de suciedad y peor limpieza, por lo que decidimos desarrollar un proyecto que uniera ambos problemas y pudiera solucionar de manera innovadora, útil y eficiente.

Por lo tanto, es un trabajo viable en el mercado, el cual no puede haber ningún mal ni generar competencia, todo lo contrario, solo generaríamos oportunidades y vidas un poco mejores a ser posible.

Mediante la colaboración entre el ayuntamiento, banco de alimentos y nuestro equipo, podemos hacer grandes cosas y mejorar nuestra ciudad a partir del reciclaje y la empatía por las personas con menos recursos.

